

OPINI PUBLIK

Hadir Rakor Internal di Polda NTB, Kapolresta Mataram Paparkan Kesiapan Pengamanan Lebaran Topat 2024

Syafruddin Adi - NTB.OPINIPUBLIK.ID

Apr 15, 2024 - 17:15



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menghadiri Rapat Koordinasi (Rakor) internal Kesiapan Pengamanan Lebaran Ketupat Tahun 2024 yang dilaksanakan Polda NTB di Gedung Presisi Polda NTB. Senin, (15/04/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut Irwasda Polda NTB Kombes Benny Subandi SIK, MSi, Karo Ops Polda NTB Kombes Pol Abu Bakar Tertusi SIK SH, Dir Lantas

Polda NTB Kombes Pol Romadhoni Sutardjo, SIK, MH, pejabat utama Polda NTB, Kapolres/ta sepulau Lombok, Kabag Ops, Kasat Intel dan Kasat Lintas Polres/Polresta Jajaran Polda NTB.

Rangkaian kegiatan dimulai dari penyampaian dari Irwasda Polda NTB Kombes Benny Subandi SIK, MSi terkait dengan operasi Ketupat Rinjani 2024 yang sedang berlangsung secara umum yang situasi masih dalam keadaan aman terkendali dan tidak ada yang menonjol.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA dalam kesempatan memaparkan Kamtibmas bahwa Polresta Mataram sudah melaksanakan deteksi dini pada setiap perkembangan kamtibmas dan melakukan sosialisasi, Imbauan kepada masyarakat terkait dengan penggunaan kendaraan bak terbuka.

Ia mengaku telah menyampaikan kepada Kasat lintas dan Kasat Binmas jajaran pulau lombok secara masif agar mengimbau masyarakat untuk tidak menggunakan mobil bak terbuka untuk mengangkut orang untuk hari H rencana akan dilakukan penyekatan pada perbatasan yang mengarah ke wilayah Mataram dan Senggigi.

" Untuk pengamanan akan dilakukan baik terbuka maupun tertutup serta patroli di lokasi - lokasi wisata, karena di Polresta Mataram tidak ada Sat Polair sehingga agar dibantu back up pengamanan oleh Dit. Polair Polda NTB ", imbuhnya

Kapolresta Mataram juga menambahkan pihaknya akan berkoordinasi dengan Basarnas dalam rangka mengantisipasi kerawanan di laut.

Untuk kegiatan lebaran Topat akan dilaksanakan di kantor Wali Kota Mataram, Makam Bintaro dan Makam Loang Baloq serta tempat obyek wisata di wilayah hukum Polresta Mataram terdapat 66 titik lokasi yang akan diisi oleh personel berikut kesiapan Pos Pam, Pos Yan, Pos Terpadu serta Pos Pantau di lokasi - lokasi wisata.

" Kami juga akan melaksanakan Rapat Koordinasi Eksternal dengan pihak-pihak terkait sehingga kesiapan pengamanan bisa berjalan dengan aman, tertib dan kondusif ", pungkasnya. (Adb)